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■ 会 長 報 告            村松 章隆君
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【｛２０１２-２０１３年度ＲＩテーマ】 中山 恵喜君

 
 皆さんこんにちは！ 本日は、先ほど理事会を

おこないましたので、後程、幹事より報告があり

ますので、よろしくお願いします。 
先日も話をさせていただきましたが、来る４月

１４日は、地区協議会がありますので、次年度の

役員の方はよろしくお願いします。来週の４月６

日は、お花見例会を計画されておりますが、散る

桜も見ごたえがあり、日本の美学を堪能出来れば、

情緒があり、いいなと思っております。 
私の母は、昭和３年４月４日生まれで、桜が満

開のときに恐らく生まれましたので、今年の桜を

見せてあげたかったなあと寂しく思っております。 
さて、会員親睦旅行の件ですが、現在、会員２

０名。夫人７名、合計２７名の出席をいただいて

おります、まだ、ご返事を頂いてない方もおりま

すので、是非出席をいただければ、幸いに思いま

す。一旦、欠席を出された方でも、スケジュール

調整が出来る人は是非出席をお願いします。  

■ 幹 事 報 告            内山 淑夫君 
• ガバナー補佐事務所より、ガバナー補佐訪問に

ついてお知らせが届いております。５月１０日 

訪問予定です。 
• ２６６０地区より、４月のロータリーレートの

お知らせが届いております。１＄＝９４円です。 
• ２６２０地区より、 伊豆中央 RC より例会場

変更のお知らせが届いております。 
７月１日より、ホテルサンバレー富士見 午後 
７時開始 

• ２６２０地区より、「ロータリー財団 未来の

夢計画 次年度地区補助金申請受付の締切」の

お知らせが届いております。 

 

◎ロータリー財団寄付表彰             

ベネファクター 

１,０００＄寄付 

富澤 静雄君 

 

 
 
■ 出 席 報 告                望月 誠君       

本日のホームクラブ 
出席者 前回の補正出席者 

41／43 95.34％ 45／43 100％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
殿村君 
(２)メークアップ者 
山田 壽久君（静岡日本平） 樽井 勉君（静岡東） 
伴野 正明君（藤枝）  

■ ビ ジ タ ー                        
松岡 好子君（焼津）  岡村 延昌君（焼津） 

谷口 正和君（焼津南） 小梁 博冶君（焼津南） 

渡邉君（島田）     栗原 毅君（藤枝） 

櫻井 龍太君（藤枝）  青島 克郎君（藤枝） 

石割 郁子君（藤枝）  松葉 隆夫君（藤枝） 

■ スマイルＢＯＸ           森竹 正晃君       
• 息子が静岡高校に無事合格しました。正直、う

れしいです。４月６日のお花見例会ですが、娘

の大学の入学式のため欠席させて頂きます。親

睦委員長の髙杉さんはじめ親睦委員の皆様、大

変申し訳ありません。我が子２人に桜が咲いて

おります。            望月 誠君 
スマイル累計額  ４７９，３３２円  



「父と母のこと」                  

私の母は、50 歳で直腸癌の肝臓転移のため亡

くなりました。母の年齢を 13 年も超えました。

大学合格の新聞記事を見て大変喜んでくれまし

た。結婚式に入院先から出席し、最後は勤務病院

で看取りました。父は薬種商で、清水にて薬店を

経営していました。市立病院に商売で出入りして

おり、息子を医師にと願っていたようです。その

点で親孝行をしたと考えています。その父も 80

歳で間質性肺炎から心不全で亡くなりました。60

歳で直腸癌の手術をしています。私には直腸癌の

体質遺伝子がありそうで、毎年消化管の内視鏡検

査を行なっています。 

 
●例会プログラム● 

例会日 クラブ行事 摘要 
4/6（土）

第 1035 回
花見例会  

4/12（金）

第 1036 回
外部卓話  

4/19（金）

第 1037 回
地区協議会報告  

4/26（金）

第 1038 回
会員卓話  

5/10（金）

第 1039 回
外部卓話  

  （担当／漆畑君） 
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■ 会 員 卓 話                     
 
 
 伊藤 恒彦君 
 
 
 

 
来年の四月から、景気が好転すれば、消費税が

８％に引き上げられます。税率が引き上げられる

中で、軽減税率の適用の議論がされました。適用

が認められれば、税収は、その分だけ減収となり

ます。従って、税率は１０％から、さらに引き上

げが行われ、ヨーロッパ並みの高い税率になる可

能性があります。私は、そういう意味において、

軽減税率の適用には反対です。 
 軽減税率の適用は、低所得者対策のためのもの

です。食品に軽減税率の適用をした場合、低所得

者のみならず、高額所得者も食料品を購入します。

これでは、軽減税率の適用は、低所得者対策には

なりません。民主党が主張した、低所得者に現金

給付をするという方が合理的だと思います。この

場合、低所得者の所得を把握する事が難しいとい

う欠点がございます。これから先、この軽減税率

の適用については、様々な議論がされると思いま

す。 

 

江﨑 直利君 

 

 
 

電子書籍が入ってきて大変でしょう！と言わ

れています。新聞、書籍、雑誌と活字を生業とし

ている我々は、確かに刺激のある時代を迎えてい

ます。 

 実際、雑誌の刊行点数は４７年ぶりに年間１０

０を切りました。休刊が創刊を上回ったかたちと

なります。電子書籍端末も専用機から、かなり高

価だけど、何でもできるスマホ、タブレット版が

普及してきました。 

スクロールする電子画面では手でめくる紙の

理解度が二十分の一だったとの実験結果もあり

ますが、便利であることは間違いありません。 

 音楽を例にすると、生で聞くのもよし、レコー

ド、カセット、MD、CD、ダウンロードと自分の状

況と興味で使い分ければいいことだと思います。

実際家内は踊りのお稽古にカセット欠かせない

ようです。曲の途中からすぐ始められますし、CD

になっていない曲も多いので・・・ 

 書籍購入が減った理由は電子だけの理由では

ありません。特に中高年の理由に家計の厳しさも

あります。理由としては、金銭的なゆとりがなく

なった。ネットで情報収集できる。面白そうな物

が減った。図書館で借りる。物事への関心が薄れ

た。時間が減った。中古書店で安く買えるです。 

 最後に１冊、絵本を紹介して終わりたいと思い

ます。別になんてことない絵本です。最近は大人

でも仕事や家事や育児で疲れた心を癒すための

ツールとして使われています。 

「しあわせな ふくろう」 

約５０年前から読み継がれています。 

■ 今 週 の 一 言         伴野 正明君


